

わかしま

倉敷市立下津井東小学校
学校だより 第9号
令和5年9月1日

二学期スタート!!

二学期がスタートしました。静かだった学校に、子どもの声が戻ってきました。ゆっくり家庭で過ごす日々も大切ですが、仲間と過ごし、笑い合う毎日は本当に貴重だと思います。

朝晩は、少し涼しくなってきましたが、まだまだ日中は暑い日が続きます。まとわりつくような湿気も何とかならないかと思いますが、二学期は楽しい行事もたくさんあります。元気に乗り切ってほしいですね。

始業式の話

始業式では、夏休みの振り返り・二学期の行事の話と共に、2つのことを話しました。

1つ目は、「楽しいことを計画して学校全体で楽しもう」ということです。これは、大規模校では委員会活動や児童会が中心になって計画されることが多い集会活動のようなものです。大人数を動かすのはかなり大変ですが、39人なら1年生でも動かすことができます。もちろん協力しようとするみんなの優しさがあることです。

下東小の児童は、遊ぶのも仲良くするのも大好きで得意です。それを自分たちだけでなく全校に広げたいのです。

誰がしてくれるのを待っていてもなかなか思うようにはいきません。幸せを呼び込むには自分が動くのが一番! 「企画・運営する力」「主体的に取り組む力」は、小学生の間にしっかり身に付けてほしい力です。何年生から声上がるでしょうか。楽しみです。

2つ目は、「命を大切にしよう」ということです。9月は交通安全週間もあります。交通事故にあわないようにしたいですね。また、まだまだ暑い日が続きます。熱中症にも気を付けたいと思います。また、水の事故も油断大敵です。防げる事故も多いと思います。みんなで声をかけ合って、元気に過ごしていきたいと思います。また、心の健康も気を付けていきたいですね。ご家庭で気になることがあれば、ご相談ください。一緒に子どもたちをサポートしていきたいと思います。

2年担任 大塚 倫先生!!

2年生の担任は、二学期から育児休暇明けの大塚 倫（おおつか りん）先生に変わります。よろしくお願いいたします。